

Ich wünschte ich wär' auf den Azoren geboren
mit goldenen Ringen an sämtlichen Ohren,
ich hätte meine Kindheit im Paradies verbracht
und all meine Jugend mit Dir Tag und Nacht.

Meine goldenen Jahre, die hätte ich gern
mit Reisen erfüllt zu 'nem anderen Stern.
Ich hätte dann viele Planeten entdeckt
und von jedem ein Stück in die Tasche gesteckt.

Ich wär dann im Alter ganz weise geworden
mit vielen Trophäen und Wimpeln und Orden.
Ich wohnte ausschließlich im finsternen Norden
weit weg von den grausigen Menschheitshorden.

Und nach meinem Tode da gäbe es Bauten
die selbst die ignorantesten Menschen anschauten,
Bauten wär'n diese, allein mich zu ehren;
ich wär' dann ja tot schon und könnt' mich nicht wehren.

Doch leider bin ich, wer ich bin nur geworden,
bin ganz ohne Dich nur und ganz ohne Orden.
Auf Orden verzicht' ich und auch auf die Sterne,
aber Dir zu begegnen, das hätt' ich schon gerne.